



DECLARACIÓN PÚBLICA

Tras el levantamiento de los bloqueos de diversas rutas que afectaron la conectividad de la Región del Bio Bio, Camanchaca informa que normalizará sus operaciones a partir de hoy lunes 9 de mayo, pues está en condiciones de recibir las materias primas necesarias para el funcionamiento de sus plantas, y despachar a los distintos mercados los productos terminados que éstas producen. Esta normalización operacional también aplica para las plantas productivas ubicadas en la Región de Los Lagos.

Como empresa agradecemos a quienes fomentaron y ayudaron a que las conversaciones arribaran a una solución para el transporte en el sur del país, en especial a las autoridades y dirigentes regionales.

Concepción, Mayo 9 de 2022